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Hallo Leute,
ich bin 28, neu im Forum und habe eine Frage.

Seit dem ich 20 bin habe ich einen erblich bedingten Haarausfall. 
Ich nahm dies bislang eher gelassen und hätte auch eine Glatze in kauf genommen.
Aber seit gut zwei Monaten schreitet nun der Haarausfall extrem schnell vorran.
Es steht mir einfach überhaupt nicht ohne Haare finde ich und so
beschloss ich erneut zum Dermatologen zu gehen um mir Proscar verschreiben zu lassen. Das
nehme ich nun seit ca. 8 Tagen. 
Der Haarausfall macht sich bei mir auf dem gesamten kopf bemerkbar. Jedoch erkannte man das
bislang nicht, da ich früher extrem dichtes, krausiges Haar mit locken hatte. Eigentlich war ich
sogar froh den Haarausfall zu haben, denn die wenigeren Haare stehen mir recht gut! Doch seit
ca. zwei Wochen haben sich meine Geheimratsecken extrem ausgeweitet! Ehrlich gesagt kann
ich momentan jeden Tag zusehen wie sich die beiden seiten der geheimratsecken versuchen
nach oben hin zu vereinen. Auch vorne das Ponny wird jeden Tag kleiner. Bei diesem Tempo
gebe ich mir noch drei Monate und ich habe oben bzw. vorne keine Haare mehr oder einen
winzigen ansatz meines Ponnys oder wie sich das nennt! (An dieser stelle entschuldigt bitte
meine grobe Ausdrucksweise)Nun komme ich zu meiner Frage:

Sind meine Haare die ich jetzt verliere definitiv verlohren? Wie schätzt Ihr meine Chancen ein
das etwas zurück kommt? 
Würde alles so bleiben wie es aktuell der Fall ist, wäre noch alles OK!
Kann Finasterid jetzt schon beginnen meine Haare zu schützen, obwohl es erst in 6 Monaten
wirken soll???
Was kann ich am besten tun um den momentan rasend schnellen Haarausfall bestmöglich
entgegen zu treten um so viele Haare wie möglich zu schützen? Es ist für mich eine
schwierige Situation, ich stehe jeden Morgen vor dem spiegel und sehe wie meine
Geheimratsecken rasend wachsen und wachsen und mein Ponny oder wie man es nennt immer
mehr schrumpft. 

Bring es etwas momentan die Haare sanfter zu behandeln? Ich gehe nach dem Duschen immer
mit einem Handtuch über meine Haare und rubbel dann ein zwei mal drüber ( Haare sind ca.
10 cm lang)

Also liebe Leute,
ich bin sehr über eure Antworten gespannt. Sorry für dieses geschwafele, komme mir
bisschen blöd vor. Aber mich interessiert einfach was jetzt gerade mit den Haaren passiert die
ich nun während der Einnahme von Proscar verliere und wie meine Chancen stehen das etwas
zurück kommt.

Liebe Grüße  
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